

## Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 54 Toluca, México, a 21 de marzo de 2014.

## IEEM INVITA A LOS JÓVENES MEXIQUENSES A EJERCER SUS DERECHOS POLÍTICOS

 Ante estudiantes de la Unidad de Estudios Superiores Lerma, Jaime Vega Mondragón, servidor público electoral adscrito a la Secretaría Ejecutiva General del IEEM, impartió la conferencia, "Las elecciones del Estado de México en cifras y datos".

Al impartir la conferencia denominada "Las elecciones del Estado de México en cifras y datos", Jaime Vega Mondragón, Coordinador del Secretariado de la Secretaría Ejecutiva General del Instituto Electoral del Estado de México, a cargo de Francisco Javier López Corral, invitó a los jóvenes estudiantes de la Unidad de Estudios Superiores Lerma, de la Universidad Mexiquense del Bicentenario (UMB), a participar en los procesos electorales y a ejercer con responsabilidad sus derechos políticos, pues con ello coadyuvan a fortalecer nuestra democracia.

Durante su exposición, presentó un conjunto de datos que se han generado a través de los 18 años de vida institucional del IEEM, a efecto de mostrar la complejidad que representa la organización, desarrollo y vigilancia de 12 elecciones, de las cuales 3 han sido de Gobernador, 6 de Diputados Locales y Ayuntamientos y 3 extraordinarias a nivel municipal.

Asimismo, con cifras de la elección de 2012, describió la gran complejidad que implica organizar los procesos electorales en la entidad y en forma detallada expuso que el IEEM busca generar todas las condiciones para que más de 10 millones de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores ejerzan libremente sus derechos político electorales, al ser la entidad federativa con el mayor número de electores, dado que una elección en el Estado de México equivale a organizar, en conjunto, las elecciones de Puebla, Querétaro, Guerrero, San Luis Potosí y Tlaxcala, o incluso, a nivel internacional equivaldría a organizar las elecciones en Chile, Grecia, Ecuador o Nepal, de forma individual.

Para garantizar el ejercicio del voto, indicó, el IEEM despliega grandes esfuerzos y mediante campañas de difusión busca promover la participación ciudadana y el voto de los electores el día de la Jornada Electoral que, ahora con la reciente reforma electoral, se prevé su realización el primer domingo de junio de 2015 para elegir a los diputados que integrarán la próxima Legislatura Local y los 125 Ayuntamientos de la entidad.

Recordó que en la pasada elección en el Estado de México se integraron 170 Juntas y Consejos, de los cuales 45 fueron Distritales y 125 Municipales; para lo cual, cada una de las Juntas Distritales y Municipales se integran por un Vocal Ejecutivo, uno de Capacitación y otro de Organización; mientras que



Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

los Consejos Electorales se conforman por un Vocal Ejecutivo y un Vocal de Organización, en donde el primero funge como Presidente y el segundo como Secretario, además de 6 Consejeros Electorales que forman parte de rigurosos procedimientos que se aplican para su selección y designación.

Jaime Vega Mondragón agregó que para ello, en el Proceso Electoral de 2012 se contó con la participación de 510 vocales municipales y distritales, 1,020 Consejeros Electorales municipales y distritales; además de 434 instructores, 2 mil 797 capacitadores, 121 mil 233 Funcionarios de Mesas Directivas de Casilla que recibieron el voto de sus vecinos en 17 mil 319 casillas instaladas por el IEEM.

Asimismo, refirió que en dicha elección de Diputados Locales y Ayuntamientos se imprimieron 21 millones 793 mil 584 boletas electorales en la que participaron los siete partidos políticos con registro ante el IEEM: el Partido Acción Nacional, el Partido Revolucionario Institucional, el Partido de la Revolución Democrática, el Partido del Trabajo, el Partido Verde Ecologista de México, Movimiento Ciudadano y el partido Nueva Alianza.

Por todo ello, invitó a los jóvenes universitarios participar de manera informada y razonada, pues el día de la Jornada Electoral son los propios ciudadanos quienes reciben, cuentan y cuidan el voto de sus vecinos, y por ello deben hacerlo con gusto, para ser testigos de un hecho de gran importancia y en forma directa verificar la transparencia y credibilidad de la elección.

La conferencia se efectuó en el marco del Ciclo de Conferencias Sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014 dirigida a primeros electores, durante la cual contó con la presencia de autoridades del plantel, entre ellas, Mario Alberto Contreras Rebollo, quien destacó la importancia que implica que los estudiantes cuenten con información que les permita participar con responsabilidad en la vida púbica de la entidad y del país.

De esta forma, el Instituto Electoral del Estado de México coadyuva en la tarea permanente de construir ciudadanía, con base en los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

*"Tú haces la mejor elección"*Unidad de Comunicación Social

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México. (722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx